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令和 3 年（2021）9 月 

王子本町二丁目町会 役員各位 

会長 町田幸夫 

9 月 15 日（水）に三役部長会を開きました。その議事録を回覧いたします。 

三役部長会議事録 

１．日時・場所 

令和 3 年 9 月 15 日（水）19:00～20:15 於、町会会館 

２．出席者 

町田会長 河合副会長 新井副会長 田口副会長 大塚会計 金塚会計  

石井厚青部長 山澤防災部長 梅原防犯交通部長 飯塚総務部長 

３．議 題  

1） 会長より 

2） 赤い羽根募金の件（新井） 

3） 敬老のお祝いの件（石井） 

4） 交通安全運動の件（梅原） 

5） 二部役員補充の件（山澤） 

6） 祭礼早期始動提案（石井） 

7） 青信号延長ヘ取組（梅原・飯塚） 

8） その他 

４．議事結果 

1） 会 長 よ り 

① 本来役員会であるべきところを、コロナの状況に鑑みて三役部長会とした。 

② コロナは依然として油断も予断も許されない状況にある。町会関係諸活動も自重すべ

しとの示達があった。 

③ 防犯カメラ現 7 台のうち 3 台が来年に耐用期限を迎えるので、新規に交換する方向で

関係各方面と調整する。交換費用 1 台当たり約 44 万円は、六分の五を補助金で、六

分の一にリサイクル余剰金を充てることを考えている。 

④ 振興室に、掲示板の新規設置を申し込む。（抽選である） 

⑤ 期限切れの防災備蓄品（アルファ米、クラッカー、お粥など）は、9 月 22 日と 27 日

に西ヶ原みんなの公園災害備蓄庫へ運べば引き取ってもらえる。（防災部で対応） 

2） 赤い羽根募金の件（新井） 

10 月 1 日より恒例どおりである。「寄付であって強制ではない」ことを明記する。 
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3） 敬老のお祝いの件（石井） 

7 名のみなさんに金一封（参千円）を 9 月 20 日頃にお届けする。 

4） 交通安全運動の件（梅原） 

コロナに鑑み、秋の交通安全運動（イエローフラッグ活動）は中止とする。 

5） 二部役員補充の件（山澤） 

役員でなくても回覧や掲示などを手伝ってくれる方を探したらどうか（お中元・お歳暮

の対象とする）、という提案であった。異論はなかったが、提案にあった候補者はご高齢

で病後でもあり、難しかろうということになった。 

6） 祭礼早期始動提案（石井） 

① 来年は王子神社創建 700 周年にあたり、祭礼諸行事はより大掛かりに、例年と違うス

ケジュールで催される見込みであることから、町会もなるべく早くから祭礼の準備に

取り掛かり、遺漏のないようにすべきだという提案であった。 

② 遅くとも 2 月には準備を始めること、神輿の出御日や回数、その接待場所の検討、盆

踊りの舞台掛けなどが重要な課題であることを確認した。 

7） 青信号延長ヘ取組（梅原・飯塚） 

① 青信号のうちに横断歩道を渡り切れない高齢者を目にすることは少なくない。歩行者

用「青信号延長」は重要な高齢化対策の一つである。 

② 町会として、この歩行者用「青信号延長」問題に取り組むことを決定した。（防犯交

通部と総務部の担当する） 

③ 今後の研究次第であるが、「高齢者等感応式信号」を主な横断歩道に付けるのが妥当・

現実的な案であると思われる。 

8） その他 

① 9 月 1 日に予定されていた「防災訓練」はコロナのために中止とした。（防災部） 

② ゴミ集積場所について、「対象地域が広すぎる」、「自地域のゴミ集積場所ではないの

にゴミを出していく人があって困る」、来年あたりから「ゴミの分別が 10 種類ほど

に細分化される」などの指摘があった。対応策を田口副会長を中心に研究することに

した。 

以 上 

 お知らせ 

下半期も『役員会は中止』です。年度初めにお配りした「令和３年度主要スケジュールと当番」

表では 10 月以降の役員会開催日を記載しておりますが、コロナに鑑み当分の間中止とします。 


